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退任委員のあいさつ

　10 年とプラス 1 年、今思うと本当に早い月日でした。その間色々ありましたが記憶に大きく残っている事に東日
本大震災と新型コロナウイルス感染症があります。それは社会的に非常に大きな災害で 2022 年現在も少なからず引
きずっています。青少年委員会が主催する行事のゆくえも左右し、各イベントやプログラムも今までとは違う内容を
作り上げる必要に迫られました。
　その苦境において、キャンプファイヤーをカーニバルという複合的プログラムに変え、また、感染防止対策による
制限においては、少年リーダー養成研修会をリアル体験ではなく、研修生が自宅のモニター越しに行うリモート研修

プログラムとして開催しました。
　青少年委員一人ひとりの持ち合わせる力がないとできないことでした。この 11 年、その方々と一緒に行動していたことが私の貴重な経験
です。これからはその体験を地域活動に役立てたいと思っております。
　退任に際しまして、改めて各委員さん及び事務局の皆さん、関係各位の方々への感謝と御礼を申しあげます。ありがとうございました。

　「ももちゃん　ありがとう　又来年会おうね～」
初めて参加した少年リーダー養成研修会最終日、別れ際に研修生に声を掛けられました。
　多感な時期の子どもたちと共に自分自身も成長できる青少年委員会。研修生に掛けられた言葉を胸に卒業を迎える
事ができました。
　たくさんの数えきれない程の出会い。会議、少年リーダー養成研修会、子どもフェスティバル、新成人のつどい等、
青少年委員でなければ体験できない貴重な時間。楽しさ悲しさ悔しさそして嬉しい思い。様々な感情を感じ取る事が

出来た青少年委員としての思い。
　私の人生の中で本当に貴重で感謝な 10 年間でした。この 10 年間で出会った方、私の為にご尽力いただいた方、関係各所の皆様方にはこ
の場をお借りして御礼申しあげます。ありがとうございました。
　青少年委員の皆様方におかれましては引き続き子どもたちの為に活躍される事と思います。私自身も地区に戻り、一地区委員として青少年
委員会での経験を生かし活動する所存でございます。陰ながら皆様のご健康ご多幸ご活躍を祈念しております。
　10年間お世話になりました。ありがとうございました。

　10 年で　暮らしも平和も変わりゆく
　　　世界の宝に　未来を託す

　青少年委員の皆様におかれましては、益々のご活躍をお祈りいたします。
　お世話になった皆様には心から感謝申しあげます。
　どうもありがとうございました。

福山　照一（佃）

林　登美雄（京橋一の部）

渡部　志乃（晴海）

三嶋　竜（勝どき・豊海）

　約 11年間、委員を努めさせていただきました。山形県東根市での宿泊研修会から始まり、少年リーダー養成研修会、
子どもフェスティバル、新成人のつどい、東京都青少年委員大会など、先輩の後をついていくことで精一杯でした。
少年リーダー養成研修会では、手ぬぐいや保冷剤（今はネックタオルに変更）の準備・洗濯、麦茶作り、また研修生
たちが睡眠を十分に取れるように夜廻りもしました。大学生スタッフ、高校生スタッフの皆さんには、研修生のお手
本になって欲しくて厳しく接することもありました。
　11年の間、いろいろな経験をすることができました。つらいこともありましたが今思い出されるのは楽しかった

ことばかりです。ここまで活動出来たのは、たくさんの仲間たち、支えてくださった事務局の方々のお陰と感謝しております。これからは地
域の子どもたちの健全育成に尽力していきます。
　青少年委員会の益々の発展と皆さまのご活躍を心より御祈りいたします。

　昨年度をもちまして青少年委員を退任いたしました。青少年委員、事務局の皆様には大変お世話になりました。
微力ではありますが、これからは地区委員として活動させていただきます。
　最後になりますが、青少年委員会の益々のご発展とご活躍を祈念いたしまして退任の挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

編  集  後  記

　このたび、福山会長の後任として、青少年委員会会長に就
任をいたしました海老原でございます。
　4 期 8 年の青少年委員会活動を生かし、最後（5 期目）の
2年間を新しく入られた 5名の委員の方々と行政とともに「み
んなで知恵を出しあい、やりとげよう」をテ―マに取り組み
たいと存じます。
　2019 年に発生した新型コロナウイルス感染症により、各
行事や会議が中止や延期となり、厳しい状況は依然続いてお
ります。青少年委員会は行政と共に、感染対策を徹底し、各
イベントを開催したいと考えております。また、オンライン
などを取り入れ、コロナ禍でも開催できる工夫をして、青少
年委員会としての活動に努めたいと存じます。
　最後に、私たち青少年委員は地元を大切にする意識を持っ
て、行政との連帯を密に、関係各位の協力のもと青少年健全
育成に努力してまいりますので、宜しくお願い申しあげます。
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　本号の発行にあたり会長はじめ委員会の皆さまのご協力に感謝いたします。今年度こそ例年の行事・イベン
ト等が通常通り開催できることを願うとともに、新米部長ではございますが、多岐にわたる委員会の活動をより
広くよりわかりやすくお伝えできるよう部会メンバーの皆様と一緒にチャレンジしてまいります。（直江宏一）

　この４月からの新入りですが、研修・広報部会の一員として、青少年委員だよりを担当させていただきました。
藤丸副会長・直江部長の指揮のもと、わかりやすい広報誌づくりを目指してまいります。（山口啓朗）　

黒川　悦子（月島）



　現在中央区には、青少年教育の振興を図るため、各連合町会に対応した青少年対策地区委員会の推薦を受けて、教育委員会が 2 年
の任期で委嘱した 25 名（京橋地区 8 名、日本橋地区 7 名、月島地区 10 名）の青少年委員がいます。青少年委員は、区内各地域等
において青少年の健全育成活動の経験を有し、また現在活動中の方の中から、年齢その他の要件を考慮して推薦されています。

青少年委員の横顔

　青少年委員会活動のほか、各青少年委員は、担当地域を中心に次のような仕事を行い、地域における青少年教育活動の指導者の役
割を果たしています。

青少年委員の活動

　青少年委員は、全員で青少年委員会を組織して区の青少年教育事業の協力者として活動するため、毎月委員会を開催しています。
また、近隣区で東京都青少年委員会連合会の中央ブロックを編成し、ブロックの定例会や研修大会も開催しています。

　青少年委員会は３つの専門部会と二十歳（はたち）のつどい実行委員会・総務担当・渉外担当を設け、会長を除く各委員はいずれ
かの専門部会に属して委員会活動を展開しています。

青少年委員会

青少年委員会の専門部会等

少年リーダー部会 子どもフェスティバル部会
　区立柏学園を主会場に行われる少年リーダー養成研修会の
プログラム作成や実施に携わっています。参加した子どもた
ちと生活を共にしながら指導を行い、将来の地域活動のリー
ダーを養成する活動を行っています。

研修・広報部会

総務担当

　広報誌「青少年委員だより」などの編集・発行や青少年委
員研修の企画などを行っています。

　青少年委員会各部会の調整や円滑な運営サポート、委員会
をスムーズに動かすための業務を行っています。

渉外担当
　外部団体や東京都青少年委員会連合会との交渉・連絡の
窓口となり、情報収集及び提供の役割を担う活動を行って
います。

二十歳（はたち）のつどい実行委員会
　二十歳（はたち）の方のサポート役として、運営に携わっ
ています。

　浜町公園、浜町運動場、総合スポーツセンターで行われ
る子どもフェスティバルで中心的な役割を担っています。
各青少年対策地区委員会、各 PTA、スポーツ推進委員協議
会等と協力し、催しもののアイデアの取りまとめや実行委
員会進行などを行っています。

子どもたちの活躍に少しで
も協力できるように頑張り
ます。よろしくお願いしま
す。

諸先輩方に教えていただき
ながら、自分のできること
を精一杯頑張らせていただ
きたいと思います。

早く慣れて行事等に貢献し
ていきたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

選出地区：京橋一の部
所属部会：少年リーダー
　　　　　部会

選出地区：佃
所属部会：研修・広報部会

流川 貴史
（ながれがわ たかし）

青柳 聖真
（あおやぎ せいま）

選出地区：月島
所属部会：研修・広報部会、
　　　　　総務担当

山口 啓朗
（やまぐち ひろあき）

新任委員のあいさつ

少しずつ戻りつつある行事
を、子どもたちと一緒に楽
しんでいきたいと思ってい
ます。

地区委員会での経験を基礎
に色々なことに挑戦してい
きたいです。

選出地区：勝どき・豊海
所属部会：少年リーダー
　　　　　部会

選出地区：晴海
所属部会：少年リーダー
　　　　　部会

萩原 裕子
（はぎわら ひろこ）

濱多 護
（はまだ まもる）

担当副会長：坂間  
　　部　長：山口（滋）  
　　副部長：則武  
　　部　員：小仲  
　　　　　　岡田（泰）  
　　　　　　矢川  
　　　　　　劒持  
　　　　　　宮川  
 

担当副会長：中島  
　　部　長：茂木  
　　副部長：深山  
　　部　員：流川
　　　　　　渡辺  
　　　　　　岡田（昇）  
　　　　　　猪飼  
　　　　　　矢子  
　　　　　　萩原  
　　　　　　濱多 

担当副会長：藤丸  
　　部　長：直江  
　　副部長：村上  
　　部　員：青柳  
　　　　　　礒田  
　　　　　　山口（啓）  

担当副会長：矢川  
　　部　長：礒田  
　　部　員：山口（滋）  
　　　　　　猪飼  
　　　　　　山口（啓）  

担当副会長：猪飼 

担当副会長：坂間  
　　部　長：山口（滋）  
　　副部長：則武  
　　部　員：小仲  
　　　　　　岡田（泰）  
　　　　　　矢川  
　　　　　　劒持  
　　　　　　宮川  
 

みんなで知恵を出しあい、やりとげよう
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岡田 昇也

日本橋二の部

矢川 春文
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深山 健太郎

日本橋三の部

劔持 隆

日本橋六の部

坂間 政利
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　　部　長：礒田  
　　部　員：山口（滋）  
　　　　　　猪飼  
　　　　　　山口（啓）  

担当副会長：猪飼 

担当副会長：坂間  
　　部　長：山口（滋）  
　　副部長：則武  
　　部　員：小仲  
　　　　　　岡田（泰）  
　　　　　　矢川  
　　　　　　劒持  
　　　　　　宮川  
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担当副会長：中島  
　　部　長：茂木  
　　副部長：深山  
　　部　員：流川
　　　　　　渡辺  
　　　　　　岡田（昇）  
　　　　　　猪飼  
　　　　　　矢子  
　　　　　　萩原  
　　　　　　濱多 

少年リーダー部会

子どもフェスティバル部会

研修・広報部会

総務

渉　外 

総　務

担当副会長：藤丸  
　　部　長：直江  
　　副部長：村上  
　　部　員：青柳  
　　　　　　礒田  
　　　　　　山口（啓）  

担当副会長：矢川  
　　部　長：礒田  
　　部　員：山口（滋）  
　　　　　　猪飼  
　　　　　　山口（啓）  

担当副会長：猪飼 

岡田 昇也

日本橋二の部

矢川 春文

日本橋五の部

深山 健太郎

日本橋三の部

劔持 隆

日本橋六の部

坂間 政利

日本橋七の部

藤丸 麻紀

京橋八の部

渡辺 宏太

京橋七の部

流川 貴史

京橋一の部

小仲 正也

京橋二の部

直江 宏一

京橋三の部

山口 滋久

京橋四の部

岡田 泰章

京橋六の部 中島 太樹

京橋五の部

青柳 聖真 猪飼 悦子

佃

濱多 護 宮川 さより

晴　海

矢子 達哉礒田 晴美 山口 啓朗

月　島

萩原 裕子則武 一光 茂木 龍哉

勝どき・豊海

❶ 青少年の余暇指導に関すること　　❷ 青少年団体の育成に関すること　　❸ 青少年指導者に対する助言・協力に関すること
❹ 官公署、学校、青少年関係団体相互の連絡に関すること　　❺ その他青少年教育の振興に関すること 海老原 裕

日本橋一の部

（えびはら ひろし）

（けんもち たかし）

（ながれがわ たかし）

（こなか まさや）

（なおえ ひろかず）

（やまぐち しげひさ）

（のりたけ かずみつ） （はぎわら ひろこ） （もぎ たつや）

（いそだ はるみ） （やご たつや） （やまぐち ひろあき）

（はまだ まもる） （みやかわ さより）

（おかだ やすあき）

（なかじま ふとき）

（あおやぎ せいま） （いかい えつこ）

（わたなべ こうた） （ふじまる まき）

（おかだ のりや）

（やがわ はるぶみ）

村上 浩一郎

日本橋四の部

（むらかみ こういちろう）

（みやま けんたろう）

（さかま まさとし）
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退任委員のあいさつ

　10 年とプラス 1 年、今思うと本当に早い月日でした。その間色々ありましたが記憶に大きく残っている事に東日
本大震災と新型コロナウイルス感染症があります。それは社会的に非常に大きな災害で 2022 年現在も少なからず引
きずっています。青少年委員会が主催する行事のゆくえも左右し、各イベントやプログラムも今までとは違う内容を
作り上げる必要に迫られました。
　その苦境において、キャンプファイヤーをカーニバルという複合的プログラムに変え、また、感染防止対策による
制限においては、少年リーダー養成研修会をリアル体験ではなく、研修生が自宅のモニター越しに行うリモート研修

プログラムとして開催しました。
　青少年委員一人ひとりの持ち合わせる力がないとできないことでした。この 11 年、その方々と一緒に行動していたことが私の貴重な経験
です。これからはその体験を地域活動に役立てたいと思っております。
　退任に際しまして、改めて各委員さん及び事務局の皆さん、関係各位の方々への感謝と御礼を申しあげます。ありがとうございました。

　「ももちゃん　ありがとう　又来年会おうね～」
初めて参加した少年リーダー養成研修会最終日、別れ際に研修生に声を掛けられました。
　多感な時期の子どもたちと共に自分自身も成長できる青少年委員会。研修生に掛けられた言葉を胸に卒業を迎える
事ができました。
　たくさんの数えきれない程の出会い。会議、少年リーダー養成研修会、子どもフェスティバル、新成人のつどい等、
青少年委員でなければ体験できない貴重な時間。楽しさ悲しさ悔しさそして嬉しい思い。様々な感情を感じ取る事が

出来た青少年委員としての思い。
　私の人生の中で本当に貴重で感謝な 10 年間でした。この 10 年間で出会った方、私の為にご尽力いただいた方、関係各所の皆様方にはこ
の場をお借りして御礼申しあげます。ありがとうございました。
　青少年委員の皆様方におかれましては引き続き子どもたちの為に活躍される事と思います。私自身も地区に戻り、一地区委員として青少年
委員会での経験を生かし活動する所存でございます。陰ながら皆様のご健康ご多幸ご活躍を祈念しております。
　10年間お世話になりました。ありがとうございました。

　10 年で　暮らしも平和も変わりゆく
　　　世界の宝に　未来を託す

　青少年委員の皆様におかれましては、益々のご活躍をお祈りいたします。
　お世話になった皆様には心から感謝申しあげます。
　どうもありがとうございました。

福山　照一（佃）

林　登美雄（京橋一の部）

渡部　志乃（晴海）

三嶋　竜（勝どき・豊海）

　約 11年間、委員を努めさせていただきました。山形県東根市での宿泊研修会から始まり、少年リーダー養成研修会、
子どもフェスティバル、新成人のつどい、東京都青少年委員大会など、先輩の後をついていくことで精一杯でした。
少年リーダー養成研修会では、手ぬぐいや保冷剤（今はネックタオルに変更）の準備・洗濯、麦茶作り、また研修生
たちが睡眠を十分に取れるように夜廻りもしました。大学生スタッフ、高校生スタッフの皆さんには、研修生のお手
本になって欲しくて厳しく接することもありました。
　11年の間、いろいろな経験をすることができました。つらいこともありましたが今思い出されるのは楽しかった

ことばかりです。ここまで活動出来たのは、たくさんの仲間たち、支えてくださった事務局の方々のお陰と感謝しております。これからは地
域の子どもたちの健全育成に尽力していきます。
　青少年委員会の益々の発展と皆さまのご活躍を心より御祈りいたします。

　昨年度をもちまして青少年委員を退任いたしました。青少年委員、事務局の皆様には大変お世話になりました。
微力ではありますが、これからは地区委員として活動させていただきます。
　最後になりますが、青少年委員会の益々のご発展とご活躍を祈念いたしまして退任の挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

編  集  後  記

　このたび、福山会長の後任として、青少年委員会会長に就
任をいたしました海老原でございます。
　4 期 8 年の青少年委員会活動を生かし、最後（5 期目）の
2年間を新しく入られた 5名の委員の方々と行政とともに「み
んなで知恵を出しあい、やりとげよう」をテ―マに取り組み
たいと存じます。
　2019 年に発生した新型コロナウイルス感染症により、各
行事や会議が中止や延期となり、厳しい状況は依然続いてお
ります。青少年委員会は行政と共に、感染対策を徹底し、各
イベントを開催したいと考えております。また、オンライン
などを取り入れ、コロナ禍でも開催できる工夫をして、青少
年委員会としての活動に努めたいと存じます。
　最後に、私たち青少年委員は地元を大切にする意識を持っ
て、行政との連帯を密に、関係各位の協力のもと青少年健全
育成に努力してまいりますので、宜しくお願い申しあげます。

令和4年 6月発行

中央区
中央区青少年委員会

令和4年度 青少年委員会 活動スタート！

海老原　裕新会長挨拶
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　　　　　文化・生涯学習課　

　本号の発行にあたり会長はじめ委員会の皆さまのご協力に感謝いたします。今年度こそ例年の行事・イベン
ト等が通常通り開催できることを願うとともに、新米部長ではございますが、多岐にわたる委員会の活動をより
広くよりわかりやすくお伝えできるよう部会メンバーの皆様と一緒にチャレンジしてまいります。（直江宏一）

　この４月からの新入りですが、研修・広報部会の一員として、青少年委員だよりを担当させていただきました。
藤丸副会長・直江部長の指揮のもと、わかりやすい広報誌づくりを目指してまいります。（山口啓朗）　

黒川　悦子（月島）


